

BAB III
LAPORAN PENELITIAN

A. Gambaran Umum Obyek Penelitian

1. Monografi Desa Sidosermo Dalam

Obyek penelitian dalam skripsi ini adalah desa Sidosermo Dalam yaitu sebuah desa yang masuk wilayah kecamatan Wonocolo kotamadya Surabaya, yang memiliki luas wilayah 108.816 Ha. dan juga berjarak 10 km dari pusat pemerintahan provinsi Jawa Timur, dengan fokus kajian masalah “Teologi Islam dalam Pemahaman Tokoh Agama di desa Sidosermo Kecamatan Wonocolo Kotamadya Surabaya”.

2. Komposisi Penduduk

Jumlah penduduk menurut sensus penduduk bulan desember 2011 secara keseluruhan adalah 13.349 jiwa, yang terdiri dari jumlah laki-laki adalah 6.781 jiwa dan wanita 6.613 jiwa dengan jumlah kepala keluarga (KK) 2.603 jiwa, serta jumlah penduduk berdasarkan usia, sebagai berikut:

TABEL I

Jumlah Penduduk Berdasarkan Jenis Kelamin dan Kelompok Usia

Usia	Laki-Laki	Perempuan	Jumlah
0 – 5	755	824	1.579
6 – 9	643	826	1.469

kehendak mutlak Tuhan ini identik dengan posisi Tuhan sebagai pencipta dan penguasa. Sehingga dengan posisi Tuhan itulah, Dia secara otomatis mempunyai kekuasaan yang sangat luas sifat-Nya, walau disisi lain manusia juga mempunyai kekuasaan. Akan tetapi kekuasaan yang dimiliki manusia ini sifatnya terbatas. Hal inilah yang membedakan kekuasaan Tuhan dan manusia.

Oleh karena itu, kekuasaan yang terdapat pada Tuhan mempunyai kewenangan untuk berbuat sesuatu dengan apa yang dikehendaki-Nya, namun sebagai manusia yang mempunyai kewenangan untuk mempergunakan segala kemampuan yang ada, tetap bisa mengaktualisasikan sesuai dengan daya pikirannya, terlepas baik dan buruknya dari realitas kemampuan itu. Maka untuk mengendalikan akan tindakan yang tidak diinginkan, dan hal itu hanay akan menimbulkan kerugian pada diri manusia sendiri. Oleh sebab itu, manusia harus bisa mendasari diri dengan iman , sehingga dengan iman ini manusia akan selalu terkontrol dan sekaligus cenderung pada perbuatan yang baik.

Oleh karena itu, sebagai usaha dan upaya manusia untuk bisa menelaah dalam mencapai hal tersebut, maka tuntutan sebagai manusia selaku hamba Allah harus tetap dan senantiasa berdo'a dalam rangka

Menurut Nyai Hj. Mas Fatimah Muhajir, menurut pemahaman beliau tentang takdir dan kebebasan manusia adalah bahwa takdir itu memang ketentuan yang telah dibuat oleh Allah yang ditujukan bagi umat manusia. Walaupun demikian, sebagai manusia tetap mempunyai kebebasan untuk berkehendak sesuai alam pikiran yang dimiliki manusia itu sendiri, sekalipun terkadang takdir yang menimpa manusia itu berbenturan dengan keinginan dan angan-angan dari hasrat dan pikiran manusia, hal ini mungkin dikarenakan adanya dorongan dalam diri manusia untuk dapat menerima sesuatu yang baik saja dan sebaliknya tidak siap menerima yang jelek, sehingga dengan itu dalam diri manusia timbul rasa ketidakpuasan dan menyalahkan unsur yang lain, maka hal tersebut membuktikan adanya keterbatasan dalam berfikir yang dimiliki manusia itu sendiri.

Oleh karenanya, sebagai manusia yang beriman harus tahu diri bahwa status dirinya itu adalah sebagai makhluk Allah, maka tidak ada hal lain sebagai makhluk adalah mengabdikan serta berserah diri hanya kepada Allah semata, sehingga untuk memperoleh suatu kebaikan dari Tuhan, maka manusia bisa mewujudkan situasi dan kondisi yang bagus. Dengan kata lain, harus lebih mengedepankan nilai-nilai kebajikan dan menghindarkan diri dari hal-hal keburukan dan kemungkaran. Dengan demikian, kebebasan dan kemerdekaan yang dimilikinya senantiasa dapat dipergunakan secara baik dan benar, dengan didasari rasa iman kepada Allah, sehingga apapun yang menimpa pada diri manusia tetap harus menerima dengan lapang dada dan

